

Norman T. Currie (Canada) est comptable agréé de profession; il est actuellement président - directeur général de Corporate Foods Limited. Il a été nommé gouverneur du CRDI en 1973.

Frank A. DeMarco (Canada) est administrateur d'université et ingénieur chimiste. Il est actuellement Premier vice-président de l'Université de Windsor (Ontario).

Francis Keppel (États-Unis) est administrateur en éducation. Ancien doyen de l'Éducation à l'université Harvard, il est l'actuel président du Programme d'éducation de l'Institut Aspen pour les humanités.

Felipe Herrera (Chili) est banquier et avocat. Ancien président de la Banque de développement inter-américain et ex-directeur général du Fonds Monétaire International, il est maintenant président du Groupe sur la "nouvelle politique hémisphérique" de l'Organisation des États américains.

David Lawless (Canada) est psychologue et éducateur. Actuellement, il est vice-président (académique) de l'Université du Manitoba, à Winnipeg.

Marcel Massé (Canada) est avocat en même temps qu'économiste et fonctionnaire. Il a déjà occupé les fonctions de greffier du Conseil privé et de secrétaire du Cabinet. Il est maintenant président de l'Agence canadienne pour le développement international.

L'honorable Rex Nettleford (Jamaïque) est directeur des études du Trade Union Education Institute de l'Université des Indes-Occidentales. Il est le seul membre du premier Conseil des gouverneurs du CRDI à siéger encore.

Sir Geoffrey Wilson (Royaume-Uni) est président d'OXFAM - Angleterre. Parmi les différents postes qu'il a occupés, figurent ceux de secrétaire général adjoint (économique) du Secrétariat du Commonwealth, de secrétaire permanent du ministère du Développement outre-mer et de vice-président de la Banque mondiale. Il a été nommé au Conseil des gouverneurs en 1974.